

## ■編集後記

2021年11月21日現在、世界の累計感染者数は2億5,648万22人、累計死者数は514万5,002人である。日本では2022年2月になっても、まだまだおさまる傾向が見られない。

2022年4月の大学の新学期においてはオンラインで授業を行うのか、対面で授業を行うのか、またその比率はどうであるか、その方向ははっきり見えてこない。学生はオンラインを希望するものと対面を希望する者がいる。前者の理由は、「自宅で授業を受けられるから」等、後者の理由は「教員に質問しやすいから」等である。

いずれにせよコロナがおさまり、人と人、学生と学生がたくさんコミュニケーション（授業以外でも）を取れる生活が早く来ることが望まれる。

大学生という多感な時期であればこそ、頻繁にコミュニケーションが行き交う生活が強く望まれると思う。

今回6編の研究を編集することができました。大変ありがとうございました。

滝沢宏人（編集責任者）

### 愛知大学体育学論叢 第29号

2022年3月25日 印刷

2022年3月31日 発行

発行責任者 滝 沢 宏 人

発行所 愛知大学体育研究室  
〒441-8522 豊橋市町畑町1の1  
TEL. (0532)47-4180 内線1405

印刷所 株式会社 荒川印刷